



...tagesaktuell ...kritisch ...unabhängig



Mail an RW-News

Interviews

- · Interview Dr. Sigurd Scholl zu zentralisiertem Ärzte-Notdienst
- Interv. Bürgermeister Betzdorf: Schließung "Wolf-Garten"
- M. Hahn (CDU) zu Schwimmbädern und Kinocentern Neuwied
- Studenten zum Chaos an der Uni Koblenz
- Dr. U. Weibler, Itd. Ärztin des med. Dienstes RLP zum Pflegebericht
- Pressesprecher DJV: "Medienhochschule Bad Ems"

Vereins-Portraits

- Tennis Club Rhein-Lahn e.V. Lahnstein
- Ju-Jutsu-Club Boppard
- Jugendkunstwerkstatt Koblenz e.V. ("JuKuWe")
- Angelsportverein "ASV Bendorf 1923 e.V."
- Pfadfinder St. Georg, Heimbach-Weis

Polizei aktuell

- Polizei Koblenz (und alle zugehörigen Dienststellen)
- Polizei Neuwied (und alle zugehörigen Dienststellen)
- Polizei Montabaur (und alle zugehörigen Dienststellen)
- Polizei Mayen (und alle zugehörigen Dienststellen)

Das Portrait

Gastkommentar:

Gesundheitsreform: Ein blamables Eigentor

Video-Empfehlungen

- "Go Bio Wissenschaftler werden Unternehmer"
- "Der deutsche Bundestag und seine Präsidenten'

Zu RW-News einladen

Rhein-Wied-News: Aktuelle Nachrichten online aus der Region Neuwied, Koblenz, Mittelrhein weiterempfehlen an:

Einladung versenden

CTHEATER KOBLENZ

Passagiereinbruch am Flughafen Frankfurt-Hahn - dafür mehr Militärflüge

Verfasst von Red.- am Do, 03/06/2010 - 16:56

Die Arbeitsgemeinschaft Deutscher Verkehrsflughäfen (ADV) hat die Passagierstatistik für den April 2010 für die deutschen Verkehrsflughäfen veröffentlicht. Im April 2010 sind laut ADV die Passagierzahlen am Flugplatz Hahn im Vergleich zum April des Vorjahres um 67.912 oder 21,77% von 311.966 auf 244.054 gefallen. In den 244.054



Passagieren sind 692 US-Soldaten (Transit einfach gezählt) enthalten, die auf dem Weg in den Kampfeinsatz im Irak oder Afghanistan auf der Ex-US-Airbase Frankfurt-Hahn zwischengelandet sind. Im April des Vorjahres waren es nur 345 Gls.

Beim Lokalaufkommen, d.h. bei den echten Passagieren, verzeichnet der Flugplatz Hahn demzufolge sogar einen Rückgang von 68.259 Passagieren bzw. 21,90%. Die Passagierzahl fiel von 311.621 auf 243.362.

Nun werden die politisch Verantwortlichen des Flugplatzes Hahn die isländische Vulkanasche als Ursache benennnen. Doch damit lässt sich nicht kaschieren, dass die Passagierzahlen bei Ryanair, und somit am Flugplatz Hahn bereits seit Jahresanfang

Die leichte Steigerung im März war lediglich darauf zurückzuführen, dass Ostern dieses Jahr eine Woche früher war als im letzten Jahr sodass eine Woche des Osterreiseverkehrs in diesem Jahr in den März, statt in den April, fiel.

Im Gesamtjahr 2010 (Januar - April) sind laut ADV die Passagierzahlen im Vergleich zum Vorjahr um 77.024 bzw. 7,63% von 1.009.944 auf 932.920 gefallen.

In den 932.920 Passagieren sind 10.586 US-Soldaten (Transit einfach gezählt) enthalten. Im Vorjahr waren es im gleichen Zeitraum 6.172 US-Soldaten. Somit wurden 4.414 Soldaten (+ 71,52%) mehr gezählt.

Die echte Passagierzahl ist demnach sogar um 81.438 bzw. 8,11% zurückgegangen.

Registrieren um Kommentare zu schreiben Anmelden oder



GEK die gesund experten







Meistgesehene **Videos**

- "Anatomie eines Überfalls"
- "Original-Tagesschau: Katastrophe Flugtag Ramstein -Bericht eines "indirekt" Beteiligten"
- "Der Herr der Bomben" -Entschärfung der Fliegerbombe in Höhr-Grenzhausen
- "Wie der Wolf den Menschen domestizierte" (Teil 1 von 3)
- Wie der Wolf den Menschen domestizierte (Teil 2)
- Zombies u. Wiedergänger": Das neue Kabinett-Teil 1
- 20 Jahre Der Fall der Berliner Mauer
- Wie der Wolf den Menschen domestizierte (Teil 3)
- RW-News Eigenwerbung: "Die Pressekonferenz"
- "Vereinsportrait: Pfadfinder Heimbach-Weis"
- Jung, ledig, bewaffnet
- Höhr-Grenzhausen: Chancen
- Paul Potts -Märchen können Wahrheit werden







ROOPLETHEME